

dix ou douze ans , & qui s'en retournent dans les bois , à leur premiere façon de vivre.

On répondra , peut-être , que l'on voit plusieurs Chrétiens en Europe s'écarter de leur devoir par une vie libertine & profane : mais il ne s'agit pas ici de la corruption des mœurs de ces Barbares , mais de l'attachement qu'ils ont au Christianisme. Or il est certain , qu'ils en abandonnent la profession , & en laissent perir tout sentiment dans leur cœur par leur insensibilité , & par leur aveuglement : quoi qu'on ait publié le contraire en France dans plusieurs Relations , qu'on a débitées sur ce sujet , & fait lire aux Pensionnaires des Ursulines ; & que l'on ait même dit qu'il y avoit des Indiens convertis , à qui l'on a administré la Confirmation , & qu'on a reçu dans les premiers Ordres de l'Eglise.